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SALVEMOS EL MUSEO  
Y las autoridades municipales donde están?  

 

Nunca creí tener que escribir esta consigna, pero debido a  las críticas recibidas por personas que seguramente tendrán alguna 

injerencia en lo que hoy es el Centro Cultural que funciona donde lo hacia el Museo de San Vicente Ignacio Martins nos vemos 

obligados hacerlo y pedir a los vecinos de San Vicente que abran los ojos y sumen sus voces al 

pedido de “SALVAR EL MUSEO” conformando una Comisión Directiva para tal fin. 
 

LA NOTA PUBLICADA EL 16 DE NOVIEMBRE EN EL EJEMPLAR Nº 640 DECÍA: 
 

¿DÓNDE ESTÁN? 
  

ERA UN MUSEO QUE GUARDABA LA rica HISTORIA DE SAN VICENTE,  

AHORA ES UN CENTRO CULTURAL Y LAS PIEZAS DE VALOR,  

RELIQUIAS, CUADROS Y DEMÁS OBRAS DE ARTES QUE SE  

ENCONTRABAN EN LAS SALAS, nadie sabe DÓNDE ESTÁN?  
 

Invitaron a la noche de los Museos, entre ellos el Ignacio Martins y hace rato que no funciona como tal??? 
 

Si Don Ignacio Martins reviviese y viese en que se convirtió el museo que con tanto sacrificio y esmero creo, juntando material 

histórico, recopilando y constatando datos, buscando rincones que en otrora fueron mojones del antiquísimo poblado de la Mag-

dalena o del Samborombòm y viese en el estado que se encuentra….“se vuelve a morir”.   
 

Solo la Biblioteca mantiene en parte su fisonomía de otrora.  
 

Una cosa de locos, la noche del pasado sábado dedicada a los Museos y auspiciados por el Municipio de San Vicente con el aval 

del Intendente Nicolás Mantegazza, el Ignacio Martins tenía vedado el ingreso al público. 
 

De averiguaciones practicadas tomamos conocimiento que los objetos que tenía la sala estarían guardados dentro del edificio, 

impidiendo su exposición al público. 
 

De ser así, hay varios interrogantes que nos hacemos, entre ellos: 
 

Como estarán distribuidos esos materiales? 

El lugar reunirá las condiciones que necesitan esas reliquias? 

Tendrán el mantenimiento, control, higiene y cuidado que ameritan esas piezas de valor? 

Quien o quienes fueron las personas físicas que tomaron la decisión de retirar las colecciones del museo que guarda parte de 

la historia del San Vicente de antaño y la región? 

Tendrá conocimiento de esto el Intendente Mantegazza?  

Estas, y otras serán las respuestas que tendrán que dar quienes se encuentran a cargo de las instalaciones del ex Museo Ignacio 

Martins, a la que no le quedó ni la placa que se encontraba en su frente en la que se reconocía la figura del ilustre vecino. 
 

Publicada la nota en la red social Facebook el profesor de música Marcelo Montoya, miembro de Comisión Directiva de 

la Biblioteca Mitre, donde funciona el Centro Cultural y funcionaba el museo se comunicó con nuestra redacción comen-

tándonos que en el transcurso de esa semana nos juntaríamos para mostrarnos el lugar y estado en que se encuentran los 

objetos del museo Martins, aceptando gustosos visitar el lugar donde estarían guardadas las reliquias. 
 

PASADAS QUINCE SEMANAS seguimos esperando que nos permitan ver como y donde estarían las cosas y su estado 

actual , quizás, tal vez, a lo mejor antes del próximo numero de Noticias de la Región tengamos suerte o el Intendente Mante-

gazza se haga eco del pedido y/o la cartera de Cultura tomen cartas en el asunto y logren recuperar ese material histórico. 
 

Lo lamentable de esto es que más allá de las críticas que pueden ser aceptadas o no, depende el punto de vista de cada uno vamos 

a poner un poco de blanco sobre negro, nada de mezclarlo como hacen los políticos que enseguida sacan “Grises”, justamente 

esas personas que cumplen diferentes roles ejecutivos y legislativo “Ninguno/a” se ocupó del tema y se comunicó con nuestra 

redacción, entre ellos el Intendente Mantegazza, tampoco lo hicieron de la Cartera de Cultura y /o Entidades de Bien Público, ni 

los Concejales, que son los representantes del pueblo, como tampoco familiares de Don Ignacio Martins, nadie de los nombrados 

pareciera que les interesa la “Historia del viejo Pago de La Magdalena o del Samborombòm” como fue en antaño antes de ser 

el de San Vicente y volver a conseguir esas reliquias para el patrimonio “Histórico y Cultural del distrito”, pareciera ser que esa 

gente está mucho más ocupada en rosquear para beneficio propio que poner nuevamente en valor el “MUSEO DE SAN VICEN-

TE IGNACIO MARTINS”, ya finalizado el torneo mundial de futbol, ahora estarán disfrutando de sus NECESARIAS VA-

CACIONES para reponer la energía perdida por el trabajo que realizaron durante el 2022 el que para ellos es arduo como 

peón de albañil, aunque no conozcan el peso de una pala y mucho menos traspirar largas horas al rayo del sol? Mientras 

tanto siguen mirando para un costado como perro que se lo están …..SIN IMPORTARLES PARA NADA LA HISTORIA 

DEL DISTRITO. 

EL CHASQUI  

DE LA PATRIA 
 

Sargento Mayor Manuel Escalada, Granadero... 
 

Caía la tarde del 12 de febrero de 1817. Todavía se estaban 

recogiendo muertos y heridos, del Campo de Batalla de Chaca-

buco, cuando San Martín le dió la orden de llevar a Buenos 

Aires el Parte de la Victoria. Partió enseguida. 
 

Cabalgó durante 14 días, a toda carrera, trayendo el Parte y una 

bandera capturada a los realistas, hacia la capital de las Provin-

cias Unidas. 
 

Cruzó los Andes, desiertos, montañas, bosques, pastizales, ríos 

caudalosos, esquivando bandoleros e indios, durmiendo poco y 

nada, recorriendo medio país en sólo catorce días, un verdadero 

récord para la época. Cambiando de cabalgaduras en cada posta 

del camino. 
 

Fue recibido con algarabía por el pueblo de la ciudad de Bue-

nos Aires, que le prodigó reconocimiento y honores. Descansó 

un par de días y volvió en veloz carrera otra vez a su puesto de 

batalla. 
 

Cuando fue el triunfo de Maypo, 5 de abril de 1818, volvió a 

traer el Parte de la Victoria a Buenos Aires. ¡Pero ahí batió su 

propio récord: lo hizo en 12 días! 
 

Hace 206 años, iniciaba su heroica carrera, Don Manuel Escala-

da. 
 

Cuadro de  

Eleodoro Marenco.  

SECUESTRAN DROGAS Y GALLOS DE RIÑA  
 

En allanamiento por drogas en el Barrio 20, descubrieron criadero de gallos de riña y rescataron un caballo y animales de granja. 
 

En el marco de un par de allanamientos en el Barrio 20 de Lugano, la Policía de la Ciudad incautó droga de distinto tipo, descu-

brió un criadero con 45 gallos de riña, y rescató, además, un caballo y distintos animales de granja en estado de abandono. 
 

En el lugar los oficiales también secuestraron un ring donde se hacían las riñas. 
 

El personal de la División Conductas Contravencionales y de Faltas de la Policía de la Ciudad fue el encargado de las averigua-

ciones en torno a un supuesto caso de narcomenudeo en la Manzana 18 de ese barrio, todo cuyo material fue aportado a la Uni-

dad Fiscal Especializada en la Investigación de Delitos Vinculados a Estupefacientes (UFEIDE), a cargo de la Dra. Cecilia Amil 

Martín. 
 

La fiscalía a su vez pidió y consiguió que el Juzgado en lo Penal, Contravencional y de Faltas 24, a cargo del Dr. Alejandro Ga-

briel Villanueva ordene el procedimiento que fue llevado a cabo en las últimas horas. 
 

Allí fue la división policial, y en uno de los lugares, en Barros Pazos y Araujo, dio con el hombre investigado, de 37 años. 
 

Al requisar la casa los efectivos hallaron 6 envoltorios con clorhidrato de cocaína, 269 envoltorios de pasta, una bocha de pasta 

base para fraccionar dos panes prensados de marihuana que sumados daban 1.470 gramos, más otros 84 envoltorios que hacían 

otros 280 gramos. 
 

A su vez los oficiales decomisaron 19 teléfonos celulares, 10.240 pesos una balanza de precisión, una cortadora de fiambre y 

elementos para el fraccionamiento. 
 

Tras el hallazgo, el magistrado dispuso la detención del imputado y la incautación de la droga y el resto de los elementos. 
 

Paralelamente, el otro domicilio allanado fue en la Manzana 20, que estaba sin moradores, pero en la requisa, los oficiales descu-

brieron, además de droga, gran cantidad de animales. 
 

Entre panes prensados, trozos compactos y bolsas con picadura, todo de marihuana, los efectivos decomisaron 3.095 gramos en 

este lugar. También secuestraron trece cartuchos y una balanza electrónica. 
 

En la recorrida, los oficiales se encontraron con gallos de riña, 45 en total, y un ring metálico donde se hacían las peleas, pero en 

la sinuosidad de la edificación también hallaron un caballo encerrado, un conejo, un pato y tres pollitos, algunos en estado de 

abandono. 
 

Ante ello, el personal policial a cargo realizó la 

consulta a la Unidad de Flagrancia Sur, que ordenó 

el rescate de todos los animales, pero antes de sa-

carlos del lugar fuera convocado un veterinario 

para corroborar el estado de cada uno de ellos, y 

darle intervención a la Dirección General de Con-

trol Ambiental (DGCONTA) y la Agencia de Pro-

tección Ambiental (APRA). 
 

En curso a la orden judicial, fue convocado perso-

nal requerido, labrando funcionarios de la 

DGCONTA un acta por maltrato a los animales, 

los que fueron derivados a ONG para su cuidado. 
 

La fiscalía también ordenó el secuestro del ring 

destinado a las riñas. 
 

Fuente Medios Del Sur 
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Redes de Seguridad-Juegos-Pesca-Deportes-Contenciones-

Protecciones de Balcones -Escaleras y mucho más         

Ruta 210 Km 43 
 

Frente al Polideportivo Municipal Padre Múgica de A. Korn  

Cel: 1132595287        

 

REDES 

<<BETO>>  
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Sera c ie r to?  

 

Charly Cell 
Reparación de celulares y Tablet 

Todos los trabajos cuentan con 30 días de garantías 

Venta de accesorios  
Brasil casi esq. Carola Lorenzini A. Korn 

 

 
Vuelve Polémica en 

La Región  
 

A partir de Marzo 2023 de 19 a 21 hs vuelve 

el programa más polémico de la región, con 

la conducción de “Beto” Ciurca , acompañan 

el Dr. Alejandro Magnetti (UCR), Carlos Guz-

zo (FdT) y Roberto “Beto” Armirotti (PRO).       

*SUMATE* 

Por   la  1065  FM  La  Región   

Laregion.suenaenvivo.com 

Míralo en vivo en el Facebook de Alberto Salvador Ciurca 

 

QUE una de nuestras lechuzas que recorría el municipio de Lo-

mas de Zamora habría visto ingresar a un Concejal femenino de 

Pte. Perón acompañada por el apoderado de las listas de las que 

participó Aníbal Regueiro en las elecciones generales, quienes 

formaron parte de su gabinete, siguiéndolos de cerca hasta que los 

vio ingresar a un despacho en el que se encontraba el ex intenden-

te de Lomas, actual Jefe de Gabinete de Ministro de la provincia 

Martin Insaurralde. Terminada la reunión se coló en el vehículo 

que los regresaba a Guernica llegando a oír la conversación que 

tuvieron con Insa, sacando en conclusión que “EL EX ALCAL-

DE LÓMENSE LOS HABÍA CONVOCADO  PARA TRABA-

JAR JUNTOS CON VISTAS  A LAS PRÓXIMAS ELECCIO-

NES, DÁNDOLE TODO EL RESPALDO AL EX CAUDILLO 

DE PRESIDENTE PERÓN ANÍBAL REGUEIRO PARA QUE 

ENFRENTE A LA ACTUAL INTENDENTE BLANCA CAN-

TERO”? 

 

QUE nuestra lechuza mayor se habría enterado que la gente de 

ACUMAR estaría realizando capacitaciones para quienes forman 

parte de su circo PREPARÁNDOLOS SOBRE EL RIESGO AN-

TE INUNDACIONES. Por lo que de ser así preguntamos “ESTA 

GENTE NO ESTÁ ENTERADA QUE ESTAMOS SUFRIEN-

DO LA PEOR SEQUÍA DE LA HISTORIA EN LA PROVIN-

CIA, O SEA QUE PARA CUANDO HAYA INUNDACIONES 

COMO OCURRIÓ EN OTROS AÑOS  LES VAN A DAR CLA-

SES DE COMO ATACAR LA SEQUÍA. HABER MUCHA-

CHOS/AS SI UN DÍA SE APIOLAN Y ATAN EL CABALLO 

DELANTE DEL CARRO POR FAVORRRRRRR….?” 

 

REGIÓN HUMOR 


